

Schadenfeuer in Muggauberg

Im Wirtschaftsgebäude des Besitzers Alois Ferner in Muggauberg Nr. 63 brach am Freitag, 1. Juli, gegen 7 Uhr abends aus bisher noch unbekannter Ursache ein Brand aus, dem das ganze Objekt mit verschiedenen landwirtschaftlichen Geräten und zirka 1300 kg Heu zum Opfer fielen. Die Tiere konnten rechtzeitig geborgen werden.

Trotz schwieriger Zufahrtsmöglichkeit waren am Brandort in Kürze sieben Feuerwehren eingetroffen. Es konnte lediglich die Feuerwehr Gaisfeld ihr Löschgerät einsetzen. Infolge Wassermangels mußten 25.000 Liter Sauche für die Bekämpfung des Feuers verwendet werden. Zwei Frauen des Hofes erlitten Herzanfalle und mußten ärztlich versorgt werden. Der Gesamtschaden von 60.000 S ist durch Versicherung gedeckt.